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Dear American Republicans,

The good thing about such American Republican presidential primaries is that the opposing candidates are doggedly
coming out with provable truths about the people's wasted tax dollars that are either deliberately concealed from the
common people, or your focus is intentionally diverted to other problems so that you don't get to hate the politicians in
power. Since the state has enough problems to deal with, it is easy to divert your focus to them. Did you know that
President Trump has wasted 9 trillion US dollars during his time in office? Because it's always easy to point out other
people's mistakes, like President Joe Biden's Afghanistan disaster, but have you ever heard Donald Trump apologize
for blowing your 9 trillion hard-earned tax dollars? That's a lot, lot, lot of money. There's no way even President Biden
can keep up.

Even though presidential candidate Nikki Haley failed the God test, which is also the case with former President
Trump, she has done us all a valuable service with this information. Due to my residence in Germany, I unfortunately
did not receive this explosive information in advance, which is why I have always stubbornly defended your former
President Trump, among others. Only when he started to deceive and lie to me too, even though I provided him with
the evidence of the century. You are probably thinking of the Hunter Biden document, or the recent Epstein
documents. But you're wrong, because Donald Trump already used the Hunter Biden documents in the 2020
presidential election campaign, and he lost despite these Hunter Biden documents. Aside from that, they were
reviewed by the court in the President Biden impeachment trial not too long ago, and the result was that while they
incriminated Hunter Biden, they were useless in removing President Biden from office. The Epstein documents were
also brought up recently. That was because I had brought up Nikki Haley's God test on the plain truth of the Media
Control Baden-Baden files when I informed you all that she was now under investigation. I even offered to allow her to
see the evidence exposing President Trump's and President Biden's lies, but because she is not an honest person,
she willfully ignored it, even though these files would have allowed her to secure the 2024 presidential election. To be
honest, I am not at all sure whether her behavior has to do with her arrogant stupidity or whether she was involved in
the corruption, which is why she was not at all curious. In any case, my emails sent to her privately were intercepted,
and the media started using the Epstein documents. The media control data was by no means only about the
beginning of my Bitcoin and stock market push magic, the return of the old Chinese casket to China by Queen
Elizabeth II and me, my conversation with the god Atum Ra in December 2020, many of my predictions for the future
and many details that would go beyond the scope of this message, but also the media control data, in which many
crimes and corruptions were uncovered and the evil politicians should have been sued. In this case, too, the media
have joined forces to keep these truths hidden from you. That's why every time I write to you about the Media Control
Baden-Baden evidence, the mainstream media reports on either the uninteresting Hunter Biden files or Epstein
documents, so that you never start asking for the Media Control Baden-Baden.

President Biden also has them in his possession, because when he handed over the presidency, he got them from
Donald Trump, who initially used them as leverage against President Biden until he had them classified as a threat to
national security. When former President Trump got a hush money deal from Elon Musk through my persistent support
because the data incriminated him as well, they conspired together against me to attempt to expropriate my Bitcoin
magic. However, my magic is backed by the creator god Atum Ra, which is why only I can open the happiness portal
because my mission is to create the gravity generating machine. With fraud and ambush you will all have the same
result as with the Wirecard manipulation, diesel engine manipulation, and Milli Vanilli manipulation, that you will get
the same stock market crash afterwards, as it once unsettled the world in 1922. Now that I have seen from my own
experience that Donald Trump is just as much a liar and a cheat as was already known, I had no choice but to fire him
for your protection.

I am not at all enthusiastic about President Joe Biden because he cooperates closely with Pope Francis, who also
wants to keep my identity secret, but I have come to the point where I remember my telepathic friend Queen Elizabeth
II, when she had no choice but to choose the lesser evil in an emergency, even if the divorce of her son Charles
caused some concern. How Donald Trump compared himself to the Mafiosi Al Capone, and even bragged about
having more charges than he did. All I have to say is: Birds of a feather flock together! Since I myself still have the
evidence that both of them are lying, but I find Donald Trump's treason much worse, and he also ignored my written
warning sent via Fox News to refrain from the planned storming of the Capitol, because otherwise the retaliation
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would come back on him, and deliberately escalated it, this shows me that evangelists are by no means better than
Catholics. Now I have also learned that Donald Trump has squandered 9 trillion US dollars of taxpayers' money. Joe
Biden could have afforded 15 times as many Afghanistan disasters. In addition, I find his friendly closeness to the
Russian dictator President Putin worrying, because the division of NATO would be inappropriate at the moment
because wars are currently raging everywhere.

If Nikki Haley were the girl from the prophecy, then I would have sided with her and, in cooperation with her, opened
the happiness portal for Bitcoin and produced the gravity generation machine and the self-charging battery in the
USA. However, I will now have to find another solution, because Donald Trump and your American government have
revealed their true colors to me, so I will have to wait for a better opportunity. I'll be honest with you right now, if push
comes to shove, I'll choose President Biden, because as much as I hate to praise him, the economy is doing better
with him than President Trump did during his tenure as President of the United States. By the way, I can disregard his
fascist streak, for which you, dear Republican, are the wrong person for me to talk to, because you seem to love his
genetically predisposed German fascist streak, although you have known him much longer than I have. For me
personally, however, what matters most are the numbers of the stock market and Bitcoin, which is why Donald Trump
would be a mortal sin to allow him to become President of the United States. He would by no means just cause
another chaos, but the coming hard stock market crash, as in 1922, would have been caused by his term of office. I
cannot and must not allow this fate under any circumstances, because the Creator God Atum Ra signaled me to
remember the earthquake in Turkey, where He was the main reason why it was triggered, because He angered me
greatly by breaking His word. As soon as I get angry, very bad natural disasters always happen, such as the tsunamis
in Thailand and in 2011 in Japan. With the anger I currently have, you can be glad that you got off lightly with the
super solar storm. At least Elon Musk will get his God's return for his ambushes and fraud attempts as soon as all his
satellites are scorched in space.

Wenn Ihnen diese Wahrheit keinesfalls gefällt, dann können Sie mich ermorden lassen, damit Sie sehen, was Sie
danach erwartet. Ich bin es eh Leid das Leben der Lügen, Intrigen, Rassismus, und Hinterhalte zu leben. Sie würden
mir sogar damit einen Gefallen tun, jedoch solange ich lebe, werde ich keinesfalls das Glücksportal öffnen, solange
Sie mich bei meiner Gottes Mission behindern. Alle Ihre Seelen gehören jetzt schon mir, auch wenn ich immer nur
von den ausgewählten Persönlichkeiten schreibe, damit Sie wissen, dass auch Sie Ihrer Hölle niemals entkommen
können, wenn Sie gegen den Willen des Schöpfergottes Atum Ra agieren.

Mit freundlichen Grüßen

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com
https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/
https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk

Haben alle Amerikaner gewusst, dass Formerpresident Donald Trump
während Seiner Amtszeit 9 Trillionen US Dollar in den Sand gesetzt
hat?
Sehr geehrte amerikanische Republikaner,

das Gute bei solcher amerikanische Präsidentschaftsvorwahlen der Republikanern ist, das die gegnerische
Kandidaten verbissen mit belegbare Wahrheiten über die verschwendete Steuergeldern des Volkes rausrücken, die
dem einfachen Volk entweder bewusst verschwiegen werden, oder Ihre Konzentration wird vorsätzlich auf andere
Probleme gelenkt, damit Sie keinesfalls ein Hass auf die regierende Politiker bekommen. Da der Staat genügend
Probleme hat, die Er zu bewältigen hat, ist es einfach Ihre Konzentration auf sie zu lenken. Haben Sie gewusst, dass
Präsident Trump während Seiner Amtszeit 9 Trillionen US Dollar in den Sand gesetzt hat? Es ist nämlich immer leicht
auf die Fehlern anderer Menschen hinzuweisen, wie zum Beispiel auf das Afghanistan Desaster von Präsident Joe
Biden, aber haben Sie jemals von Donald Trump eine Entschuldigung gehört, dass Er Ihre 9 Trillionen hart erarbeitete
Steuergelder in den Sand gesetzt hat. Das ist sehr sehr sehr viel Geld. Da kann sogar Präsident Biden keinesfalls mit
halten.

Auch wenn die Präsidentschaftskandidatin Nikki Haley bei der Gottesprüfung durchgefallen ist, was allerdings beim
Formerpresident Trump ebenfalls der Fall ist, hat Sie uns mit dieser Information uns allen einen wertvollen Dienst
erwiesen. Aufgrund meines Wohnsitzes in Deutschland bekam ich diese brisante Information leider keineswegs im
Vorweg, weshalb ich unter anderem auch Ihren Ex Präsidenten Trump immer hartnäckig verteidigt habe. Erst als Er
anfing auch mich zu betrügen und belügen, und das obwohl ich Ihn die Beweise des Jahrhunderts geliefert habe.
Wahrscheinlich denken Sie jetzt an die Hunter Biden Dokument, oder aktuell neu dazugekommene Epstein
Dokumente. Aber da irren Sie sich, denn die Hunter Biden Dokumente hat Donald Trump bereits bei der
Präsidentschaftswahlkampf 2020 verwendet, und Er hat trotz dieser Hunter Biden Dokumente verloren. Abgesehen
davon wurden Sie bei den Präsident Biden Amtenthebungsversuch vor nicht all zu langer Zeit vom Gericht überprüft,
und das Resultat war, dass Sie zwar Hunter Biden belasten, jedoch nutzlos waren, um Präsident Biden das Amt zu
entheben. Die Epstein Dokumente wurden kürzlich ebenfalls angesprochen. Das lag daran, dass ich bei der
Gottesprüfung von Nikki Haley über der reinen Wahrheit der Media Control Baden-Baden Dateien angesprochen
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hatte, als ich Sie alle informiert hatte, dass Sie nun geprüft wird. Ich habe Ihr sogar angeboten, die Beweise zu
ermöglichen, die Formerpresident Trump’s und Präsident Biden’s Lügen aufdecken, weil Sie jedoch keine aufrichtige
Persönlichkeit ist, hat Sie sie vorsätzlich ignoriert, auch wenn diese Dateien Ihr sicheren Sie der
Präsidentschaftswahl 2024 ermöglicht hätten. Bei Ihr bin ich mir ehrlich gesagt, keinesfalls sicher, ob Ihr Verhalten
mit Ihrer überheblichen Dummheit zu tun hat, oder Sie sie in den Korruptionen mitsteckte, weshalb Sie keineswegs
neugierig war. Jedenfalls wurden meine an Ihr privat versendeten Emails abgefangen, und schon haben die Medien
mit den Epstein Dokumente angefangen. Wobei bei der Media Control Daten keineswegs nur, um den Anfang meiner
Bitcoin und Börsen Push Magie, Rückkehr der alten chinesischen Schatulle nach China durch der Queen Elisabeth II.
und mich, mein Gespräch mit dem Gott Atum Ra im Dezember 2020, sehr viele meiner Zukunftsvorhersagen und
sehr viele Details, die diese Nachricht den Rahmen sprengen würden, gingen, sondern auch die Media Control
Daten, bei dem sehr viele Verbrechen und Korruptionen aufgedeckt, und die bösen Politiker-innen verklagt hätten
werden müssen. Auch in diesem Fall haben sich die Medien zusammengeschlossen, damit diese Wahrheiten für Sie
verborgen bleiben. Das ist der Grund, warum jedes Mal, sobald ich Ihnen über die Media Control Baden-Baden
Beweise schreibe, in den Mainstream Medien entweder über die uninteressante Hunter Biden Dateien oder Epstein
Dokumente berichtet wird, damit Sie niemals anfangen, nach den Media Control Baden-Baden zu fordern. 

Präsident Biden hat Sie ebenfalls in Seinem Besitz, denn bei der Übergabe des Präsidentenamtes bekam Er Sie von
Donald Trump, der sie anfänglich als Druckmittel gegen Präsident Biden nutzte, bis Er sie als eine Gefährdung der
nationalen Sicherheit einstufen liess. Als Ex Präsident Trump durch meiner hartnäckigen Unterstützung einen
Schweigegeld Deal von Elon Musk bekam, weil die Daten Ihn ebenfalls belasten, haben Sie sich gemeinsam gegen
mich verschworen, um den Versuch zu wagen, meine Bitcoin Magie zu enteignen. Meine Magie wird jedoch von den
Schöpfergott Atum Ra unterstützt, weshalb nur ich das Glücksportal öffnen kann, weil meine Mission die Herstellung
der Gravitäterzeugungsmaschine ist. Mit Betrug und Hinterhalt werden Sie alle das gleiche Ergebnis, wie bei der
Wirecard Manipulation, Dieselmotoren Manipulation, und Milli Vanilli Manipulation haben, das Sie hinterher den
gleichen Börsencrash bekommen werden, wie er mal 1922 die Welt verunsichert hat. Jetzt nach dem ich aus eigener
Erfahrung gesehen habe, dass Donald Trump genauso ein Lügner und Betrüger ist, wie vorher schon bekannt war,
blieb mir keine andere Wahl, als Ihm zur Ihrer Schutz zu feuern.

Von Präsident Joe Biden bin ich zwar keineswegs begeistert, weil Er eng mit dem Papst Franziskus kooperiert, die
ebenfalls meine Identität geheimhalten wollen, aber ich bin an den Punkt gekommen, wo ich mich an meiner
telepathischen Freundin Queen Elisabeth II. erinnere, als Ihr keine andere Wahl blieb, als sich im Notfall für das
weniger übel zu entscheiden, auch wenn die Scheidung Ihres Sohnes Charles etwas Sorgen bereitete. Wie bereits
Donald Trump sich selbst mit dem Mafiosi Al Capone verglich, und sogar damit prahlte mehr Anklagen, als Er zu
haben. Da sage ich nur dazu; Gleich und Gleich gesellt sich gerne! Da ich selbst noch die Beweise habe, dass die
Beiden lügen, jedoch ich Donald Trump’s Verrat als viel schlimmer empfinde, und Er ebenfalls meine über die Fox
News schriftlich versendete Warnung ignorierte, die geplante Stürmung auf das Kapitol zu unterlassen, weil
ansonsten die Retourkutsche auf Ihn zurückkäme, und sie vorsätzlich eskalieren liess, zeigt mir das das Evangelisten
keinesfalls besser sind, als die Katholiken. Jetzt habe ich noch zusätzlich erfahren, dass Donald Trump 9 Trillionen
US Dollar Steuergelder in den Sand setzte. Da hätte Joe Biden sich 15 Mal solche Afghanistan Desaster leisten
können. Hinzukommend finde ich Seine freundschaftliche Nähe zu dem russischen Diktator Präsident Putin
besorgniserregend, weil die Spaltung vom NATO aktuell unpassend käme, weil die Kriege aktuell überall toben.

Wenn Nikki Haley das Mädchen aus der Prophezeiung wäre, dann hätte ich mich auf Ihrer Seite geschlagen, und in
Kooperation mit Ihr das Glücksportal für das Bitcoin geöffnet, und in USA die Gravitätserzeugungsmaschine und den
selbstladenden Akku produziert. Allerdings muss ich jetzt wohl, eine andere Lösung finden, denn Donald Trump und
Ihre amerikanische Regierung haben mir Ihr wahres Gesicht offenbart, weshalb ich auf einer besseren Gelegenheit
warten muss. Ich will gleich ehrlich zu Ihnen sein, wenn es hart auf hart kommt, dann entscheide ich mich für
Präsident Biden, denn so ungerne ich Ihn loben will, läuft die Wirtschaft mit Ihm besser, als dies Formerpresident
Trump während Seiner Amtszeit als amerikanische Präsident vorweisen konnte. Ganz nebenbei kann ich Seine
faschistische Ader unberücksichtigt lassen, bei dem Sie, lieber Republikaner, die falschen Ansprechpersonen für
mich sind, weil Sie scheinbar Seine genetisch veranlagte deutsche faschistische Ader zu lieben scheinen, wobei Sie
Ihn schon sehr viel länger als Ich kennen. Für mich persönlich zählen jedoch vordergründig die Zahlen der Börse und
Bitcoin, weshalb Donald Trump eine Todsünde wäre, Ihn zum Präsidenten der Vereinigten Staaten zuzulassen. Er
würde keinesfalls nur einen erneuten Chaos verursachen, sondern der kommende harte Börsencrash, sowie im Jahr
1922 wäre durch Seine Amtszeit verursacht worden. Dieses Schicksal kann und darf ich keinesfalls zulassen, weil
mir der Schöpfergott Atum Ra signalisierte, dass ich mich an das Erbeben in der Türkei erinnern sollte, bei dem
hauptsächlich Er der Grund war, warum es ausgelöst wurde, weil Er mich durch Sein Wortbruch sehr verärgerte.
Sobald ich wütend werde, dann geschehen immer ganz schlimme Naturkatastrophen, sowie die Tsunamis in
Thailand und 2011 in Japan. Mit dem Wut den ich aktuell habe, können Sie froh sein, dass Sie mit den Super-
Sonnensturm gut wegkommen. Zumindest bekommt Elon Musk für Seine Hinterhalte und Betrugsversuche Seine
Gottesretourkutsche, sobald alle Seine Satelliten verschmort im Weltall herumirren. 

Wenn Ihnen diese Wahrheit keinesfalls gefällt, dann können Sie mich ermorden lassen, damit Sie sehen, was Sie
danach erwartet. Ich bin es eh Leid das Leben der Lügen, Intrigen, Rassismus, und Hinterhalte zu leben. Sie würden
mir sogar damit einen Gefallen tun, jedoch solange ich lebe, werde ich keinesfalls das Glücksportal öffnen, solange
Sie mich bei meiner Gottes Mission behindern. Alle Ihre Seelen gehören jetzt schon mir, auch wenn ich immer nur
von den ausgewählten Persönlichkeiten schreibe, damit Sie wissen, dass auch Sie Ihrer Hölle niemals entkommen
können, wenn Sie gegen den Willen des Schöpfergottes Atum Ra agieren.



16.01.24, 17:16 Gmail - Did all Americans know that former President Donald Trump wasted 9 trillion US dollars during his time in office?

https://mail.google.com/mail/u/0/?ik=6f18762d99&view=pt&search=all&permthid=thread-a:r768200580797274092&simpl=msg-a:r566597538167497255 5/5

Mit freundlichen Grüßen

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com
https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/
https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk
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